

二小っ子

元気いっぱい やさしさいっぱい 本気でがんばる二小っ子

第7号 令和5年|0月|0日 天理市立二階堂小学校 文責 島田 宇一郎

実りの秋 自分を高めよう

10月に入り、朝夕がかなりひんやりとするようになりました。校庭にある木々を見ると、少しずつ紅葉が始まっています。中でも中庭にあるハナミズキの紅葉が一番進んでいます。学校の周りにある田んぼに目を向けると、農家の方が稲刈りをされています。食卓では、クリやナシ、サツマイモなど秋の味覚を食する機会が増え、「実りの秋」を実感します。

この時期は、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋…とも言われ、子どもたちにとって楽しみな修学旅行、運動会、 秋の遠足など大きな行事や体験的な学習が続きます。子どもたちみんなが目標に向かって同じ体験を共有する ことで、集団が育ち、個々の成長につながります。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、職員一同取り組 んでまいりたいと考えています。ご家庭におかれましても、お子さんに励ましの声かけをお願いします。

さて、先週の全校朝会で、子どもたちに「学習・生活で大切にしてほしい三つのカエル」について話をしました。

一つ目は、**「かんガエル」**です。考えることは、学習はもちろん生活の中でも、とても大切なことです。簡単に解決できないとき、どうすればいいのかといろいろ考えます。考えることは頭を働かせることなので、考えたことは自分の心に残り、それが本当の力になり、自分を伸ばすことにつながります。

二つ目は、**「まちガエル」**です。間違えた経験は、だれにでもあると思います。間違えた時は、はずかしいな、しまったなという気持ちになるかもしれません。でも、そこから深く考え学ぶことで自分を高めることができます。学校では、みなさんが間違えても、ペア・グループ・クラスの友達や先生が一緒に考え正しい方向に導いてくれます。間違ったときは、自分も友達もみんなが伸びるチャンスです。。

三つ目は、**「ふり力工ル」**です。振り返ることは、自分のやってきたことを見直して、「どんなことができるようになったのか」「こうしたからうまくいった」などと考えることです。そうすることで、次にどうしたらよいのかということが分かってきます。

毎日の小さな習慣の積み重ねが、自分を伸ばし成長することにつ ながります。「かんガエル」「まちガエル」「ふりカエル」という三つの

「カエル」を大切にし、学習に取り組み、学校生活を送ってほしいと思います。



警報発令時の緊急下校に関するお願い

先日、緊急下校についてのプリントを配布させていただきました。I学期に緊急下校をすることがありましたが、分団下校や引き渡しまでに混乱する点があったため、対応について再度検討し、改めて保護者様にお知らせさせていただいたしだいです。

児童の安全を考え、よりスムーズに下校できるよう、平 常時のうちに保護者様にご理解・ご協力をいただき、緊急 時に備えたいと考えております。どうぞよろしくお願いしま す。



緊急下校については、 ←こちらからもご覧いただけます。

修学旅行(6年生)

今週10月12日(木)~13(金)、4年ぶりに「広島・宮島方面」への修学旅行を実施します。6年生が、全校児童のみんなが折ってくれた「千羽鶴」と「平和を願う気持ち」を広島平和公園に届けてくれます。

早朝の出発、遅くの到着となりますが、6年生の保護者様には、見送りや出迎えをよろしくお願いします。

★毎月の行事予定と下校時刻を、 二小ホームページに掲載して います。→

